

PELITA

Panama x Vandalz Jadi Pilihan Sandal Jepit Milenial Nomor 1 di Indonesia

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PELITA.WEB.ID

Jun 22, 2024 - 18:01



Panama x Vandalz Sandal Jepit Milenial

JAKARTA - PT Mega Panen Abadi hadirkan sandal jepit terbaru yang di desain dengan model kekinian ala anak muda masa kini. Dibawah naungan Anton Hermawan, perusahaan yang berdiri sejak tahun 2016 ini memiliki 2 brand sandal

jepit ternama seperti Panama dan Vandalz.

Ya, Panama x Vandalz merupakan dua brand sandal yang memiliki desain dan tampilan berbeda yang disesuaikan dengan transformasi era milenial dan Gen Z, yang pastinya bakal memberikan gaya baru di setiap langkahmu.

Seperti diketahui, brand Panama sudah berdiri sejak tahun 2016 yang memiliki visi untuk menjadi brand sandal jepit nomor 1 di Indonesia yang paling diminati oleh anak muda.

Kini Panama juga hadir dan tersebar ke beberapa kota di Indonesia. Panama di desain untuk melengkapi gaya fashion dan menawarkan kenyamanan maksimal.

Panama adalah ikon dari cozywalk – a partner for your Everyday lifestyle. Tidak hanya itu, Panama kini hadir dengan tampilan terbaru lho..



(Gambar Logo Kijang)

Logo terbaru menunjukkan konsistensi dan ketegasan serta keaktifan brand untuk menjawab kebutuhan fashion footwear Panamaria

Panama hadir dengan product terbarunya yaitu Bonbon dengan nuansa warna yang super cute, berbahan empuk sehingga menjadikan pengguna merasa nyaman digunakan.

Tidak hanya itu, Panama juga cocok untuk digunakan sebagai pelengkap outfit daily activity pengguna bahkan menjadi Trend terbaru.

Varian warna white, pink dan soft grey menambah koleksi warna Panamaria. Bertolak belakang dengan Panama, brand Vandalz memiliki tampilan dengan gaya street, estetic, dan confort.

Seperti diibaratkan, brand Vandalz ini lahir dari bentuk kekecewaan akan kondisi

Covid 19, yang mana segala sesuatunya serba terbatas dan dibatasi. Untuk itu PT Mega Panen Abadi telah merilis Vandalz untuk menjawab kebutuhan para pengguna yang anti main stream.

Bold Stripe adalah new product Vandalz, yang secara look so cool, strong dan Cuek, namun tetap stylist, dengan variasi warna black, grey dan green.

Yuk.. berburu brand Panama dan Vandalz.

Saat ini, PT Mega Panen Abadi tengah membuka event New Launching 2 brand sandal tersebut di area Senayan Park - Jakarta, yang di mulai hari ini Sabtu, tanggal 22 Juni 2024, jam 15.30 WIB.

Wait... buat kalian yang gak sempat untuk berburu dua brand sandal yang cozy banget di New Launching kali ini. Kalian bisa mendapatkannya di outlet Panama x Vandalz store yang ada di berbagai Kota di Indonesia, atau kita juga bisa follow via akun Tiktok @PANAMASANDAL Instagram @IWEARPANAMA atau di via aplikasi shopee @PANAMASANDALOFFICIAL

Koresponden : Yda/Hadi